

Sternsinger besuchten mit Kardinal Schönborn islamisches Zentrum

Kardinal Christoph Schönborn hat am Dreikönigstag eine Sternsingergruppe der Pfarre Neukloster in Wiener Neustadt begleitet und dabei auch ein islamisches Kulturzentrum besucht. "Mir geht es darum, durch mein Mitgehen meine Dankbarkeit den vielen Sternsängern und Begleitpersonen auszudrücken, weil ich die Sternsingeraktion für etwas Großartiges halte", erklärte der Wiener Erzbischof sein Engagement.

Im Zuge der Runde durch das Pfarrgebiet besuchten die Sternsinger und der Kardinal auch eines der islamischen Zentren Wiener Neustadts, wo sie von Ali Yilmaz, dem österreichweit Verantwortlichen der "Union Islamischer Kulturzentren", sowie den dortigen Imamen empfangen wurden. Die Begegnung stand im Zeichen des Dialogs und des gemeinsamen Bemühens um Solidarität in der Welt.

Die Sternsinger, die für Projekte der Dreikönigsaktion der Katholischen Jungschar Österreichs (DKA) sammeln, trugen ihre Weihnachtsbotschaft vor. Muslimische Kinder rezitierten Verse aus dem Koran in arabischer Sprache. Johanna Traxler von der Katholischen Jungschar Wien betonte zu der Begegnung: "Die Heiligen Drei Könige stehen seit jeher auch für partnerschaftliche Zusammenarbeit über kulturelle Grenzen hinweg."

Beim anschließenden Rundgang durch das Kulturzentrum wurden nicht nur die Gebetsräume, sondern auch das Internat für 30 Schüler besichtigt. "Ausbildung und sinnvolle Freizeitgestaltung sind wichtige Anliegen für das Kulturzentrum", so Bilal Öztürk vom Islamischen Kulturzentrum.

Kardinal Schönborn bekräftigte dies: "Orte, wo Kinder geschützt aufwachsen können, sind enorm wichtig." Er verwies in diesem Zusammenhang u.a. auf die zahlreichen Jungschargruppen in den Pfarren in ganz Österreich.

Sternsinger sammelten auch in Istanbul

14 Mal brachten die Sternsinger der Deutschen Botschaftsschule Istanbul als Kaspars, Melchior, Balthasars und Sternträger mit ihren Lehrerinnen

Frau Kretzschmann, Frau Güngören, Pastoralassistentin Frau Willam und Pfarrer Dr. A. Butzkamm den Segen "Christus segne dieses Haus" zu ihren Mitschülern in Schule und Kindergarten, zu den Senioren beim Adventskaffee im Deutschen Generalkonsulat, in die Gemeindegottesdienste in St. Paul und St. Georg und zum Empfang bei der Deutschen Generalkonsulin in Istanbul. Und das Ergebnis ihres Engagements konnte sich wahrlich sehen lassen: 3700.- TL kamen bei der Sammlung zusammen, die für Not leidende Kinder in aller Welt bestimmt sind.

"Das war klasse", freuten sich Elias und Oliver. "Uns haben die Leute auch Dollar und Euro in das Körbchen geworfen. Jetzt können wir den Kindern überall helfen." Pfarrer Dr. Aloys Butzkamm aus St. Paul freute sich über den Einsatz der zahlreichen Kinder, "Es ist prima, dass sich all die kleinen und großen Menschen für eine gerechte Welt einsetzen und damit ihren Beitrag zu einer tollen Aktion leisten."

Sternsinger in St. Georg



Am 3. Jänner gestalteten die Sternsinger in unserer Gemeinde den Gottesdienst mit. Gemeinsam mit anderen Kindern verkündeten sie darstellend das Evangelium und luden danach alle Kinder ein, mit ihnen zur Krippe zu gehen. Wir danken dem Kinderliturgieteam für die liebevolle Vorbereitung.

Wien, 07.01.2010 (KAP), Istanbul